

令和4年3月25日

保護者様

野田市立関宿中学校
校長 梅 建

令和3年度 学校評価アンケートについて（報告）

本年度の学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。今回の結果を次年度の学校経営に生かします。

分析と次年度の取り組み

- 1 保護者の皆様のご支援により、家庭学習の取り組みが向上しました。学校においても、生徒個々の学習状況を考慮し、個に応じた支援をしていきます。
- 2 外部の方を招いた専門的な授業を推進し、学校や地域のためになる活動を次年度も推進します。
- 3 新型コロナ対策については、野田市と連携しながら通常の学校生活に戻れるようにします。
- 4 一人一台端末の仕様については、ネットモラルの指導を充実させ、ネットいじめ等の未然防止に努めます。もちろん、端末の有効活用を研究し、主体的な授業を土台とした学力向上に努めます。
- 5 部活動においては、外部講師の招へい等をおして充実した取り組みができるようにします。

生徒

番号	質問事項	はい	ややはい	ややいいえ	いいえ	未加入
1	学校は楽しい	54%	37%	8%	1%	
2	授業の内容がわかる	42%	49%	8%	1%	
3	授業に意欲的に取り組んでいる	47%	42%	9%	2%	
4	家庭学習に計画的に取り組んでいる	43%	31%	20%	6%	
5	クラスや学校のために何かしたいと思う	37%	49%	8%	6%	
6	地域のために何かしたいと思う	22%	51%	23%	4%	
7	部活動に意欲的に取り組んだ	67%	20%	5%	3%	5%
8	総合の時間は、探究的な学習に意欲的に取り組んだ	61%	37%	2%	0%	
9	臨時休校期間のオンライン学習には進んで取り組んだ	70%	28%	2%	0%	
10	タブレットを使用した学習は、学びを深められた	71%	29%	0%	0%	
11	外部講師の授業は、意欲的に学習するための助けになった	55%	40%	5%	0%	

保護者

	質問事項	はい	ややはい	ややいいえ	いいえ	わからない
1	お子様は家庭学習に計画的、積極的に取り組んでいる。	33%	42%	23%	2%	
2	お子様は地域のために活動しようと思っている。	3%	49%	35%	13%	
3	本校が「総合的な学習の時間」で実施している地域学習について、家庭で話題になっている。	10%	32%	30%	28%	
4	学校は、情報を家庭に伝えている。	30%	50%	15%	5%	
5	学校の新型コロナウイルス対策は十分である。	60%	33%	5%	0%	2%
7	臨時休校中のオンライン授業はお子さんの学習に役立った。	28%	41%	23%	8%	
8	タブレットを活用することで、お子さんの学習意欲は高まった。	25%	40%	30%	5%	
9	関宿中学校にお子さんを通わせてよかった。	65%	25%	10%	0%	

		普通に 戻す	やや平 常に戻 す	ややコ ロナ対 策を重 視する	コロナ 対策を 重視す る
6	今後の学校行事・保護者参観等について	10%	34%	41%	15%

いただいた 意見	教室が寒いようです。	随時暖房を入れていますが、換気しているため場所によっては寒いことがあるようです。アンダーウェアやタイツの着用ができますのでご検討してください。
	部活動を盛んにしてほしい。	外部指導者の導入を検討し、内容を充実させていきます。
	校則の見直しはしているのですか。	随時生徒と話し合っています。今年度は女子のタイツの着用などを取り入れました。
	オンライン授業では子供の集中力が落ちているようだ。	やはり対面授業のほうが効果的です。オンライン授業の効果的な活用については今後研究していきます。